
Protokoll:  
Herr Beigeordneter Flöck führt aus, dass die Zeiten, an denen die Poller ein- bzw. ausfahren, 
vereinheitlicht werden. 
Rm Lipinski-Naumann bittet, den Anliegern ausreichend Zeit einzuräumen, um sich auf die 
neuen Regelungen einzustellen.  
Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass in der Presse sowie auf der Homepage der Stadt Koblenz 
auf die neue Regelung hingewiesen werde. Außerdem werde in solchen Fällen, in denen die 
Anwohner/innen unmittelbar betroffen seien, auf diese zugegangen. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 


